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      Аннотация

    
        
          Целью работы являлось проектирование электрической части КЭС с выбо- ром необходимого оборудования. Задачи, которые решались в ходе исследова- ния: 1. Выбор основного оборудования и главной схемы электрической стан- ции. 2. Расчёт токов короткого замыкания в основных точках схемы. 3. Выбор коммутационных аппаратов, токопроводящих частей и измери- тельных трансформаторов. 4. Расчёт успешности самозапуска и времени пуска двигателей собствен- ных нужд. Результатом работы является проект электрической части КЭС, включаю- щий пояснительную записку с обосновывающими расчётами, чертежи главной схемы электрических соединений КЭС и конструкции распределительного устройства 500 кВ.
        

        
          The aim of the work was to design the electrical part of the power plant with the selection of the necessary equipment. The research set the following goals: 1. Selection of the main equipment and the main circuit of the power station. 2. Calculation of short-circuit currents at the main points of the circuit. 3. Selection of switching devices, conductive parts and measuring transformers. 4. Calculation of the success of self-start and the start time of the engines of self needs of power plant. The result of the work is a draft of the electrical part of the IES, including an explanatory note with substantiating calculations, drawings of the main circuit of the electrical connections of the IES and the design of the 500 kV switchgear.
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